



informa
● ● ●

22 SEP | 2023

BOLETÍN INFORMATIVO

Nº 20

LANZAMIENTO OFICIAL DEL “PRIMER SIMULACRO DE EMERGENCIA SANITARIA POR INFLUENZA AVIAR”



En conferencia de prensa esta mañana, la Gobernación Cruceña y la Asociación de Avicultores de Santa Cruz informaron la realización del simulacro sobre influenza aviar en el departamento cruceño, del 26 al 30 de septiembre.

El director de Sanidad e Inocuidad Agropecuaria del Sedacruz, Erick Eulert, señaló que el objetivo es estar preparados ante un evento sanitario que podría ocurrir y tener la más rápida respuesta. Dijo que a través del Sedacruz están trabajando con más de 60 médicos veterinarios los cuales van a estar preparados para responder de manera inmediata en caso se presente un brote.

Por su parte, el gerente de ADA, Boris Paz, a tiempo de resaltar la importancia de este simulacro, dijo que permitirá evaluar la capacidad de respuesta de las instituciones públicas y los servicios veterinarios oficiales y privados ante un posible brote de influenza aviar. Asimismo, comprometió el apoyo de la institución avícola y sus asociados.

El simulacro tendrá días teóricos y prácticos que se desarrollarán en las instalaciones y granja de la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad Autónoma Gabriel René Moreno. De la actividad participarán ADA, Sedacruz, Sedes y el COED departamental.